

AERONAUTIQUE/EMPLOI: 300 postes à pourvoir au Forum Régional du Recrutement Aéronautique

300, c'est le nombre record de postes à pourvoir dans le cadre du Forum Régional du Recrutement Aéronautique qui se tiendra le 7 avril prochain au Campus Aéronautique Auvergne dont c'est la troisième édition. Une centaine de postes avait été proposée lors de la dernière édition. L'augmentation du nombre d'offres montre le dynamisme du secteur dans la région notamment à travers l'aviation militaire. 400 candidats avaient participé à la dernière édition. Les offres sont proposées par de grands groupes et des PME. Il s'agit d'emplois liés à l'informatique, au numérique mais aussi à la mécanique, l'électronique, la soudure, la maintenance, la prévention des risques, la qualité, la logistique. Le forum est organisé par l'[AGENCE REGIONALE DE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE AUVERGNE](#) / T : 04.73.34.84.80, avec le partenariat de la Région, de Pôle Emploi, de l'Union des Industries et Métiers de la Métallurgie d'Auvergne, de l'ARDTA et du Campus Aéronautique Auvergne.